

(別紙様式1)

平成25年度「岐阜県ふるさと教育週間」実施報告書

学 校 名	各務原市立緑陽中学校		
実 施 期 間	平成25年11月30日(土)		
実 施 概 要	○「合唱交流会」を実施し、学級・学年合唱の取組を学校内外に示し、成果を確かめるとともに、地域社会との交流を深め、家庭や地域の理解を促進する。		
実 施 内 容	学習・取組の分野 <input type="checkbox"/> 自然 <input type="checkbox"/> 歴史 <input checked="" type="checkbox"/> 文化 <input type="checkbox"/> 産業 <input type="checkbox"/> その他		
	公開の方法 <input type="checkbox"/> 授業公開 <input checked="" type="checkbox"/> 成果発表 <input type="checkbox"/> 交流活動 <input type="checkbox"/> 講演会等 <input type="checkbox"/> 地域行事等参加 <input type="checkbox"/> その他		
来 校 者 数	保 護 者	316人	計 344人
	地域関係者	28人	
実 施 状 況	〔合唱交流会〕 <ねらい> ◎学級・学年合唱の取組を学校内外に示し、学校・学年・学級・個人としての成果を確かめる。 ◎学級・学年合唱の取組を学校内外に示し、家庭や地域との交流を深めるとともに、学校への理解を促進する機会とする。 <実施内容> ・1年生～3年生の各学級合唱発表 ・各学年の学年合唱発表 ○4月からの学級、学年の歩みを合唱という形で発表した。特に、学級の凝集力を高めることを重点とし、11月からは特別に合唱の練習時間を設定して取り組んできた。準備や企画運営は生徒会及び各学級の文化班を中心に進め、自治力・自浄力を高めることにも力を入れてきた。		
成果及び課題	○合唱交流会は、全校スローガン「共命 ～全校の一体感を生み出す合唱へ～」のもと文化委員会を中心にして取り組むことができた。また、どの学級もスローガンを立て、その達成に向けて熱心に取り組み、他学級や他学年との交流会も行いながら、磨き合う姿も見られた。 ○学級ごとに反省会等、意図的に行い、学級の凝集力を高めることができた。当日は、保護者だけでなく、学校評議員さんをはじめ、地域の方々や小学生、卒業生の参加もあり、開会式の校歌合唱では母校の校歌を一緒に歌っていた。参観された地域の方からは「毎年楽しみにしている」といった声や「今年の合唱は、特によかった」といった声も多くあった。しかし、さらに質の高い合唱を求める声もあり、今後、より高い緑陽の合唱文化をめざして取り組ませていきたい。		